

Fraktionsbericht FDP Wettingen

Einwohnerratssitzung vom 26. Juni 2025

- › Die FDP Wettingen unterstützt den Projektierungskredit für die Erweiterung der Schulanlage Altenburg. Sie erachtet es als vorausschauend, bestehende Bauten wie das Kirchgemeindehaus sinnvoll in die Schulraumplanung zu integrieren und damit ressourcenschonend zu planen. Bei der Erarbeitung des Bauprojekts erwartet die FDP eine präzise Planung und transparente Kostenstruktur.
- › Die Kreditabrechnungen für die beiden Provisorien der Bezirksschule werden genehmigt. Die FDP anerkennt die wirtschaftliche Umsetzung dieser Zwischenlösungen, die zweckmäßig realisiert wurden. Die qualitativen Mehraufwände wurden von der Fraktion als sinnvoll bewertet. Besonders positiv wird gewürdigt, dass die Schule aktiv zur Lösungsfindung beigetragen hat.
- › Auch die Kreditabrechnungen und -begehren im Bereich Landerwerb werden von der FDP Wettingen unterstützt. Die bisherigen Ankäufe wurden umsichtig und marktschonend ausserhalb des offenen Marktes getätigt. Dies verschafft dem Gemeinderat den nötigen Handlungsspielraum, um Chancen rasch und unternehmerisch zu nutzen.
- › Die Einführung eines Sockelbeitrags bei der generellen Lohnanpassung im Personalreglement wird abgelehnt. Aus Sicht der FDP sind individuelle Leistung und Verantwortung die zentralen Kriterien bei Lohnanpassungen. Pauschale, nicht leistungsbezogene Komponenten lehnt die Fraktion konsequent ab.
- › Bezuglich der Teilrevision der Gemeindeordnung zur Anpassung der Funktionsbezeichnungen hat die FDP eine ablehrende Haltung. Angesichts der laufenden Diskussionen auf kantonaler Ebene soll vor einem Entscheid in Wettingen zuerst die Entwicklung auf höherer Ebene abgewartet werden.
- › Die Behandlung der eigenen Vorstösse wird dankend zur Kenntnis genommen. Die Interpellation zur Begabtenförderung an den Schulen zeigt Handlungsbedarf für eine ausgewogene Förderung auf. Ebenso wird mit dem Vorstoss zur Reduktion von Hochglanzbroschüren ein Beitrag zu einem effizienten Mitteleinsatz angestrebt, sowohl finanziell als auch ökologisch.
- › Die Fraktion FDP wünscht allen Wettinger:innen eine schöne Sommerpause.

Fraktion FDP, DC